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ENTREVISTA DE MIGUEL CARRETAS PARA A TSF

No passado mês de junho, Miguel Carretas foi convidado a representar a
Audiogest numa conversa para a TSF e o Dinheiro Vivo (suplemento
semanal do Diário de Notícias), onde se abordaram temas tão relevantes
como as medidas governamentais para incrementar a Indústria
Fonográfica Portuguesa, as mudanças para o mercado digital ou a
inteligência artificial.

"O mais difícil é convencer os sucessivos governos de que a música é
uma indústria geradora de valor com impacto no PIB e sem precisar
de investimento intensivo“

A opinião do diretor geral da Audiogest que tem pronto um pacote de
medidas para negociar com a nova ministra da cultura para o sector,
incluindo benefícios fiscais para consumidores e também para artistas.

Para Miguel Carretas, a indústria portuguesa da música está a crescer,
mas subaproveitada e longe dos tempos das vendas físicas (em 2014
chegou a valer 1/10 do que tinha valido antes).

Veja a totalidade da entrevista aqui.

https://www.tsf.pt/2711926496/o-mais-dificil-e-convencer-os-sucessivos-governos-de-que-a-musica-e-uma-industria-geradora-de-valor-com-impacto-no-pib-e-sem-precisar-de-investimento-intensivo/
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